



【学校教育目標】

「人を大切にする！」



～『おもいやり』と『笑顔』と『学び』が**いっぱい**のあったかい学校～

今年度の成果と課題を整理しよう

今年度も、あと1ヶ月弱となりました。3年生のみなさんは明々後日（しあさって）が卒業式となります。1，2年生も、間もなく進級することになります。

年度末ですから、1年間を振り返り、来年にむかって準備をする時期になりました。

「学習の成果と課題はどうだったでしょうか。」「学年の行事や体育祭、三滝祭などの学校行事はどう取り組んだでしょうか。」「なかまづくりはできたでしょうか。」



1年生のみなさんは、入学して、

小学校時代とは違った毎日を過ごしてきましたね。勉強は難しくなりましたし、部活動、学校行事などなど、初めてのことばかりだったかもしれませんね。また、人との関りも増えていったのではないのでしょうか。目の前の世界が、どんどんと広がったことでしょうか。随分たくましく成長したのではないのでしょうか。

2年生のみなさんは、後輩ができたことで、大人に近づいたのではないのでしょうか。下級生たちの模範となり、リーダーシップを発揮してくれましたね。

学校に慣れてしまって、ついつい頑張れなかったこともあったかもしれません。それも含めて成長と考えてください。いよいよ来年度は最上級生です。あと1ヶ月の過ごし方もしっかり考えてください。

3年生のみなさんは、いよいよ卒業となります。義務教育が終了し、将来に向けて、それぞれがそれぞれの道を歩んでいくことになります。そのため、これまで以上に、自分自身で決断したり、考えたりすることが増えていきます。難しい選択をしなければならないこともあるかもしれません。

この先も、時間は止まりません、中学校生活で学んだことを忘れず、将来の自分の姿を想像しながら、次の世界でさらに成長していきましょう。

